
         新潟東ロータリークラブ週報 
NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT 

        

                    こころの中を見つめよう 

                    博愛を広げるために 
 

                                  http://www.niigatahigashirc.com 

 

Ｎｏ.2647（2012.05.25） 

  国際ロータリー第 2560 地区 

  新潟東ロータリークラブ 

   会長：本間 健一郎 

   幹事：北村 愼一 

   編集：会報委員会 

 

 

【司 会】 片山政博ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 後藤みき委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

漸く風薫る五月に相応しい

気候になってまいりました。暑

く無く寒く無く一年中で最も過

ごし易い季節です。相変わら

ず経済は不況下にありますが、

せめてこの時期は爽やかな気

候を楽しみたいものであります。 

 さて、今日の卓話講師は元ピコイ社長の近藤建さんで

す。近藤さんは日本会議の新潟支部長でもあります。日

本会議らしい話をします。 ５月２２日の新潟日報の記事

にアメリカで従軍慰安婦の石碑があって、それを日本の

外交官が桜の木をやるから撤去してくれ・・の内容でした。

ニュージャージー州のパリセイズバーグ市で２万人の内

半分以上が韓国系。だからこんな石碑が立ったのでしょ

う。広木重行ニューヨーク総領事は「お詫びと反省」の河

野官房長官の談話を読上げ理解を求めた・・云々。お詫

びなんて全然する事はないのです。バカらしいの一言に

つきます。知らない方もいらっしゃると思うので若干申し

上げます。「日韓併合の真実」という本に著者は当時の

朝日新聞の記事を精査し、今云った従軍慰安婦とか創

氏改名の強制とかはまったくなかったと云い切ってます。

私もこの本を読む前は、我が日本はそんな酷い事をした

のだろうか？と思ったものでした。処が事実は全然違い

ます。良家の子女を誘拐し売飛ばしたのは朝鮮の悪い

ヤツらでした。女衒ですね。あんまり酷いので日本軍

が・・やはり兵の為に公認の慰安所を設けていたのです

が・・お金とか待遇に気を付けるようにとお達しを出して

います。創氏改名だって決して強制でなく任意でした。ソ

ウルは市役所に先を争って行列が殺到し又地域によっ

てはあまり改名希望者がいなかったとあります。だから

決して強制ではありませんでした。それを朝日新聞はず

っと強制と我々に云い続けてきたのです。 

面白いのは現代の朝日新聞は左がかっていますが当

時は事実をありの侭報道する当り前の良い新聞社でし

た。それが今、若い人達に自虐史観を植え付けて挙句

の果てに日本が暗くなるような記事ばかり書いている。 

朝日新聞は日本人でありながら日本が悪くなるのが面

白いのでしょうか。と、私は何時も素朴な疑問を感じてい

ます。私は日本人ですから日本が物心両面で豊かにな

れと願っている一人です。共産主義でも資本主義でも皆

が幸せになれば良いのですが、残念ながらそうはいき

ません。共産主義は貧乏を平等に分配するし、資本主義

は富を不公平に分配します。貧乏よりも努力によって富

を掴める資本主義の方が良いと思うのですがいかがで

しょうか。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：後藤みき委員＞ 

◇ゲスト 

武心教育経営塾：近藤建さん 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

皆川建五さん ４年 

 

【報 告】 

＜広報委員会： 島賢資委員長＞ 

ロータリーの友紹介 

 

＜次年度Ｒ財団委員会：中川一広委員長＞ 

財団補助金制度が変わりました。 補助事業について前

年度申請となります。  

 

＜高崎北ＲＣ友好クラブ担当：高橋英樹さん＞ 

６／１９に親睦ゴルフ大会を本間杯争奪コンペと同時開

催します。 

 

＜野球同好会：大宮マネージャ＞ 

来週２９日（火）・３０日（水）と合宿です。 

  



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小林素子委員＞ 

栗山清さん 

大変良い季節になりましたのでゴルフ場も忙しくな

りました。 

那須野幸作さん 

５月２０日、アオーレ長岡で地区協議会が開催され

ました。東クラブからも大勢の方々から出席頂きま

して有難うございました。御礼申し上げます。尚、鈴

木ガバナー事務から御礼の挨拶状が来ましたこと

をご報告申し上げます。本日クラブアッセンブリー

を行いますので宜しく。 

中川一広さん 

毎朝元気 花達笑い 俺も笑ってる。 

高橋英樹さん 

今日、会社の壁に、涼しくおいしいゴーヤのグリー

ンカーテンの苗をつけました。夏をすずしく！！ 

保科義則さん 

東京の変わり方はうらやましいですね！ 

 

井上陽一さん 

予定外の個人の預金通帳が出て来てニコニコです。

（朝方ヘビの夢を見たのです。ふしぎです。） 

志田常弘さん 

今日は、私の関係する法人の理事会がありますの

で早退します。 

皆川建五さん 

１００％バッジをいただきました。早いもので丸４年

になりました。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

  

 

◇･･･本日の出席率 ８３．６７％ 

２週間前メークアップ後  ９２．００％  ･･･◇ 
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【卓 話】 

「ピコイ和議騒動」 

武心教育経営塾：近藤建さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


